

REFERENCES (par oomark) Prise de parole

05-06-2013

Références (par oomark) n° 1531 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé jeudi 6 juin 2013 - 08:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Les lois passent, les cendriers restent En 1999, à l'époque de la vache folle, le parlement du Land de Mecklembourg-Poméranie occidentale a voté une loi sur le transfert des obligations de surveillance de...(suite)

Topo : "Série boîtes de Pandore : le joke d'introduction"

Salle de conférences, sous-sol, réunion commerciale, 11h30 :

- J'ai la lourde tâche de vous faire tenir jusqu'au déjeuner
- J'ai choisi une présentation minijupe
- Assez longue pour couvrir le sujet

en 2012 ayant reçu un nom double ? Réponse
avec

Pour mémoire : Au début de 1939, à la fin de la guerre d'Espagne, quelque 500 000 républicains espagnols se réfugient en France. Combien y demeurent un an après ? Voir avec

Culture

COM : « Melbourne ». Cette jeune femme qui retire son jean en pleine rue dans la grande ville australienne le fait pour une opération publicitaire. Laquelle ? Réponse avec

NEOBLASTE : « Berthillon ». C'est sans doute le glacier parisien le plus célèbre. Mais à quand remonte son succès ?

Réponse

récentes

Partager
sur twitter